

MIENTRAS LA JUSTICIA DUERME

jason linares clavel

Image not found.

Capítulo 1

MIENTRAS LA JUSTICIA DUERME

Capitulo 1: por el honor y la gloria

BLACK LIVES MATTERS: es un movimiento político internacional, que se originó dentro de la comunidad afroamericana, que realiza campañas contra la violencia hacia las personas negras. BLM protesta regularmente contra la muerte de personas negras en homicidios cometidos por agentes de policía, así como por cuestiones más amplias de perfiles raciales, brutalidad policial, y la desigualdad racial en el sistema de justicia penal de los Estados Unidos.

El movimiento comenzó en el año 2013 con el uso del *hashtag* # **BlackLivesMatter** en las redes sociales, después de la absolución de George Zimmerman por la muerte del adolescente afroamericano Trayvon Martin a causa de un disparo. Black Lives Matter comenzó a ganar reconocimiento a nivel nacional por sus manifestaciones después de la muerte de dos afroamericanos en el 2014: Michael Brown, y Eric Garner, dando lugar a protestas y disturbios en Ferguson, en la Ciudad de Nueva York

////////////////////////////////////

Este hecho que sucedió en la vida real será nuestro, llamémoslo: "arco argumental"

Está la historia de uno de esos manifestantes, toda la violencia, racismo que implica los hechos sucedidos están aquí, su testimonio

Y a pesar de que su verdad significa que muchas personas lo persiguen para asesinarlo, esto no le importa porque el ya perdió mucho

Pero la mayor pregunta es: ¿Qué gana el con todo esto?

Esta interrogante solo será respondida al final de su testimonio, mientras ustedes leen su historia quiero pedirles un favor

Hagan sus propias hipótesis

Pronto lo verán, ya lo entenderán.....

[]

El caminaba dentro de una de las estaciones de policías más grandes de Nueva York, era un sitio muy grande, hecho con paredes de concreto

solido, cámaras por todas partes, pasillos anchos y pocas ventanas

Nuestro "sobreviviente" sentía un raro sentimiento de paranoia al estar en ese lugar, era un sitio demasiado pacifico para ser una estación de policía

Camino por unos segundos hasta que llega a una habitación en el cual en la puerta de entrada está escrito:

"testimonios"

El abre la puerta, es una habitación donde haya una mesa metálica en el centro de la sala, sobre esa mesa hay una de esas antiguas maquinas de escribir, a los lados de ella hay dos sillas de madera, el cuarto solo es iluminado por un foco dando una sensación de desesperación y encierro al lugar

Camina hacia una de las sillas y se sienta en ella

El espera ahí, sin hacer casi nada, simplemente mira a todos lados, luego de haber vivido todas esas horribles hechos desconfiaba de todo

Luego de un rato una mujer entra a la habitación, la mujer trae en una de sus manos páginas de papel blancas, ella avanza hasta una de las sillas, las miradas de estas dos personas se cruzan, ella parece desconfiar de el

Y no era para menos, digamos que la oficial de las páginas no sentía empatía por los negros

La mujer se sienta en la otra silla de madera

Acomoda una de las páginas dentro de la máquina de escribir, se tarda un poco al hacer esto

Luego de que acomoda la pagina, ella mira al testigo y le pregunta:

--¿Dónde comienza tu historia?—

El mira a la secretaria, acomoda bien su silla y contesta:

--antes de comenzar tengo que preguntar ¿puedo confiar en ustedes?—

--claro que si, somos la policía—dice la mujer mientras juega con su cabello

--pues después de todo lo que me sucedió, en quienes menos confié es en la policía—contesta el hombre

--está bien te creo, te juro que no daremos tu nombre a nadie...pero déjame preguntar también, pareces del tipo de hombres que no les importen que los asesinen, entonces ¿Cuál es el temor de que "ellos" sepan tu nombre?---

El piensa su respuesta muy bien, luego de reflexionar contesta:

--no tengo miedo por mi vida, si no temo por los que más amo, la familia ante todo, ---

--pues bueno, tengo que admitir que honor te sobra pero si tenías miedo que tu familia corriera peligro ¿Por qué llegaste aquí en primer lugar?—dice la mujer en un tono de burla que hace enojar un poco a nuestro protagonista

--dejemos esa pregunta para el final, comencemos mejor con mi testimonio—

--está bien ¿Dónde empieza todo tu historia relacionada con el Black lives Matters?—contesta un poco molesta la secretaria

---.....muy bien, recuerdo muy bien la fecha

Sucedió hace dos años, el 4 de marzo de 2015

Parecía un día normal, yo estaba en el campus de la universidad, hace un rato que habíamos salido de la clase de literatura, estaba almorzando con unos amigos

De pronto sucedió la noticia, entre los estudiantes surgió un rumor de un asesinato

Supuestamente un policía blanco había asesinado a un ladrón negro, todas las personas consideraron este hecho como un acto de racismo

Y es aquí cuando la voz de un pueblo oprimido por más de 300 años se une en una sola causa, **la cual es que ningún negro sufra otra vez por la mano de un maldito blanco**

Al principio no lo creí, pensé que solo era un invento hecho por alguna persona que no tenía nada que hacer, pero lamentablemente esto no fue así

Toda esta mierda era real

Luego la universidad se convirtió en un puto campo de batalla, donde un negro como yo no le podía a hablar a ningún blanco, porque ya se lo

consideraba enemigo de la raza

Y esto solo fue en aumento, empezaron a suceder actos de vandalismo en los autos de los profesores que eran blancos

Insultos como:

“mierda blanca, el mundo estaría mejor sin ustedes”

“poder negro, todos lo blanco al infierno”

“malditos seguidores de Hitler”

Estaban pintados con espray en los parabrisas de los automóviles, e incluso en las paredes de la universidad, y lo peor era que los afroamericanos que hacían esto estaban orgullosos

Todos ellos fueron expulsados, pero no les importaban ya que mientras enaltezcan a su raza lo demás era porquería que no importaba

A mi toda esta basura filosófica racial de justicia, y poder no me importaba, yo le seguía hablando y respetando a mis amigos blancos

Los demás de mi raza estaban avergonzados de mí por hacer semejante acto, para ellos yo era la más grande desgracia de todos los negros

Pero a mí no me importaba, claro hasta cierto punto...pero ¿sabes? El día que comenzó todo este odio, el día en el que el rencor fue tan grande en mí que me hizo unirme al grupo de “las nuevas panteras negras”

Fue el día de la muerte de mi hermano menor, yo fui de visita a la casa de mi madre, casi no los veía

Tome un autobús hacia el barrio donde yo crecí, no era un lugar muy seguro donde vivir, porque hace algún par años con la llegada de inmigrantes latino todo este barrio se fue a la mierda, recuerdo que cuando yo era un niño este era un sitio en el que tu podías estar caminando tranquilamente a altas horas de la noche pero ahora, ahora estaba lleno de traficantes de drogas, pandillas y violadores

No estoy diciendo que todos los latinos sean malos, de hecho la mayoría de ellos son agradables pero una parte de su población son unos VERDADEROS PEDAZOS DE MIERDA

Caminaba viendo a todas partes del barrio, las casas, los arboles, el parque, cada parte de tenia un recuerdo agradable de mi niñez

El sentimiento de melancolía invadía mi ser, pero esta sensación se derrumbaba cuando veía a los pandilleros hispanos observándome, sus miradas me transmitían su odio hacia mí, yo solo miraba con desconfianza sus tatuajes

Camine hasta llegar a la casa de mi madre

Y ahí estaba mi familia, ellos eran felices, o al menos lo fingían de una manera tan magistral que merecían un óscar, porque yo no entendía como alguien podía sonreír con tantas deudas y más aun viviendo en un barrio tan peligroso como este

Yo lamentablemente no le podía ayudar a mi madre, eran demasiadas responsabilidades en la universidad como para tener un empleo

Pero yo le jure a mi madre que cuando me graduara, y consiguiera mi trabajo soñado como *ingeniero en mercadotecnia*, iba ayudarla económicamente mientras tanto solo podía ver su deplorable situación

Me sentía tan impotente en ese momento, y culpable

Ahí estaba yo, cenado en una mesa junto a mi madre y a mi hermano, sonriendo como si no tuviera ninguna preocupación

Mi madre conversaba sobre sus amigos, yo le ponía atención, la conversación iba bien hasta que mi hermano quiso salir a jugar basquetbol

--¡claro que no!! --replico madre

--¿Por qué no?—

--ahí afuera es muy peligroso, te pueden asesinar uno de esos pandilleros mexicanos— contesta mi madre mientras se da viento con un pañuelo

--pero mamá yo sé cuidarme solo, si uno de esos malditos latinos me persigue te juro que jamás me alcanzaría—

--¡No!! Primero que te dije de sobre decir la palabra *maldito* en la mesa ¡¡está mal!! Y segundo no solo son los latinos, luego de que ese policía blanco asesinara al criminal negro, varios protestantes afroamericanos hay hecho actos de vandalismo en estaciones de policía, y gracias a eso toda la policía persigue a gente negra sin importar si son inocentes o no—

--¿Qué? ¿Cómo eso puede ser verdad?---dije con yo con sorpresa

--desgraciadamente es cierto, si no solo pasaras en la universidad con tus amigos haciendo quien sabes cuantas estupideces te darías cuenta de

todo esto—contesto mi madre con una sonrisa en su rostro

--pues tienes razón—le dije a mi madre, mientras le devolvía la sonrisa

---entonces ¿puedo salir a jugar sí o no?---

--iiNO!! Mejor ve a hacer tus deberes escolares—

--pero...—

---iinada!! Sube a tu alcoba a hacer tus tareas---contesta mi madre sin siquiera dejar terminar la frase a mi hermano

Mi hermano subió molesto a su cuarto

Este acto de mi hermano (que por cierto se llamaba **MICHAEL**), me hizo acordarme de mi niñez, de las peleas que tenía con mi madre, esas peleas que jamás volverán al igual que mi infancia y esos bellos recuerdos

---recuerdas esa época—

--¿a cuál época te refieres?---pregunto mi madre

---esa época en la que discutía contigo para que me dejaras ir a la dulcería a comprar una barra de chocolate—

--si, aun la recuerdo—

--eran buenos tiempos---

--yo lo extraño, como ha cambiado este lugar, recuerdo con anhelo la época en la que se podía caminar tranquilamente sin temor a que te trataran de robar o asesinar----

--- ¿entonces no dejas salir a Michael siquiera al parque?---

---si lo dejas salir, pero ahí está mi mayor temor...que un día me llamen diciéndome que encontraron el cuerpo de tu hermano abandonado en una zanja—

--eso nunca sucederá—

---en esta vida no hay nada seguro—

Note que de los ojos de mi madre empiezan a salir lágrimas

--¿Qué pasa? ¿Hice algo malo?—

--no es eso, solo es que tu hermano no es como tú, el quiere tener más libertad, no quieres estar encerrado aquí...y tengo miedo que esa libertad signifique su muerte—dice ella mientras se saca las lagrimas con un pañuelo

---no te preocupes, yo hablare con el—

--está bien, te agradezco mucho—

Yo subí a la habitación de Michael, ahora cada paso, cada segundo, cada mirada de ese camino hacia esa habitación es un recuerdo trágico

Cuando abrí esa puerta me doy cuenta de la horrible situación, mi hermano no está ahí

El Ha desaparecido

Fue un duro impacto a mi mente, a la confianza que le teníamos

Lo buscamos con desesperación por toda la casa, pero no había ninguna señal de él

Después de esa horrible desaparición nada fue igual...

---para unos segundos que tengo que acomodar otra página---dice la secretaria

--está bien—

La mujer acomoda la página, mientras tanto en la mente de nuestro *sobreviviente* reina el dolor, revivir esos recuerdos es sinónimo de abrir una herida ya cerrada

La mujer finalmente acomoda la página, y mira a los ojos de él, sus miradas se vuelven a cruzar

---muy bien prosigue con el testimonio---

--está bien, iba por: mi hermano había desaparecido de la casa.... —

--pero antes dime ¿aun duele?—

--¿Qué duele aun? ¿A qué dolor te refieres?—

--a la muerte de tu hermano—

El hombre mira a la mujer, ella nota que una pequeña lágrima sale de uno de los ojos del *sobreviviente*, el luego de quedarse callado durante un largo minuto, contesta:

--si, recuerdo esa noche como el peor día de mi vida, de mí madre y de mi familia, y ¿sabes? desearía yo haber muerto en esa maldita acera---

La secretaria no sabe que contestar, tiene un nudo en la garganta

Y de nuevo el silencio invade la sala, hasta que el testimonio comenzó de nuevo:

Buscamos por todas partes, nos dijeron que lo habían visto en la cancha de basquetbol, le tratamos de seguir la pista

Parecía una tarea difícil, pero lo logramos

Y lo encontramos

MUERTO

Encontramos su cadáver cubierto de sangre

La policía lleo, se lo llevaron a la morgue

Jamás vi llorar tanto a mi madre

Las lagrimas salieron de mis ojos, era un rio de sufrimiento, era unas sensación extraña era una combinación de tristeza e ira

Ira por no saber quién era el hijo de puta que asesino a Michael, jure que lo encontraría

Pero mientras no lo hacia esa sensación de impaciencia e impotencia me mataba por dentro

Miraba las estrellas, miraba el anochecer, la luna, las luces de sirenas de policía reflejaban mi rostro, miraba el cielo estrellado buscando la repuesta a mi más grande pregunta:

¿Por qué a él?

Porque el destino era tan cruel ¿Qué malo había hecho mi hermano para merecer algo así?, no lo sabía y te aseguro que revivir ese horrible

recuerdo no respondía esta interrogante

Mientras reflexionaba con dolor todo este acontecimiento mi madre entraba al umbral del dolor, no estaba viva ni muerta, solo estaba ahí como una estatua sin moverse, sin siquiera una expresión facial en su rostro

Yo le hablaba pero ella no me respondía

Una ambulancia llegó y se llevó a mi madre al hospital, ella estaba en un estado total de shock

Veía a todos lados, me di cuenta que yo era el centro de atención de una aglomeración de gente que estaba reunida tras las líneas amarillas de la policía

Algunas de esas personas grababan el acto con sus celulares

Luego me di cuenta como esos pandilleros que antes me miraban con sus ojos llenos de rabia, ahora esos mismos ojos transmitían tristeza y compasión, porque de alguna manera ellos comprendían que el niño que fue asesinado en ese lugar...no lo merecía

Pero toda esa compasión, tristeza y sufrimiento lo iban a revivir

Me sentía inútil

---déjame preguntarte algo—dijo interrumpiendo la secretaria

--dime—

--- ¿lograron encontrar al asesino de tu hermano?---

--a eso mismo iba....----

+pasaron las horas

+pasaron algunos días (en ese punto a mi madre ya le habían dado de alta del hospital)

+pasaron las semanas (ayudaba a mi madre en las tareas de la escuela, descuide un poco mis estudios)

+pasaron dos meses (en ese punto la fe de encontrar al asesino de mi hermano se iba disipando)

Pero por azares del caprichoso destino, por acciones de un Dios o algo

así....la policía finalmente encontró al asesino de mi hermano

Encontraron una huella dactilar en un arma

El arma era una pistola Magnus, la encontraron tirada en un basurero

Ese objeto le pertenecía a MARCOS K. MICHELLE era uno de esos pedazos de mierda que eran miembros de los movimientos neonazis, era uno de esos hijos de puta denominados "skin head"

Skin head: se le denomina así al grupo de personas pertenecientes a los grupos neonazis

Grupo neonazi: es una organización que aun cumplen las leyes, mandatos de Hitler, comparten la misma ideología que los grupos nazis de los años 40

En pocas palabras me refiero a un puñado de personas blancas con cabello rapado, que piensan que la supremacía de raza blanca no es una teoría si no la realidad, SON UNOS RACISTAS HIJOS DE PUTA

Uno de esos "skin head" había asesinado a mi hermano, y lo que más me enojaba era su puta actitud, parecía estar orgulloso de haberle disparado a mi hermano

Pero que se podía esperar de ese tipo de gente, para ellos yo solo era un simio esclavo africano que había sido liberado por error

Yo y mi madre recibimos un citatorio para ir al juicio de ese hijo de puta

Íbamos a hacer parte del juzgado

El juicio fue bastante sonado, estaba en los noticieros, en los títulos de los periódicos:

"ASESINO RACISTA CABTURADO Y LLEVADO A JUICIO"---algo así recuerdo que era el nombre de esa noticia en los diarios, e incluso en algunas revistas de moda que solo querían mas público, mencionaban este asesinato

Para mí la mayoría de estos medios solo querían público, medios de comunicación de mierda sensacionalistas que poco le importaban que un afroamericano menor de edad fuera asesinado

Pero al final todo esto lo único que hizo es avivar las llamas de la furia de los negros que exigían la muerte de todos los blancos del mundo

No se quienes era más pendejos:

--Los negros que pensaban que todos los blancos eran asesinos racistas

--los blancos que también pensaban lo mismo, y se avergonzaban de su raza

No lo sabía

Lo único que me decía mi mismo era ¿como la sociedad se convirtió en esto?

En medios amarillistas de mierda que no tienen opinión propia y solo dicen lo que las masas de población quieren oír, esos mismo reporteros y periodistas que dicen: la población afroamericana tiene razón, su pueblo paso oprimido durante 300 años, ellos no merecen pasar de nuevo por esto

Yo soy negro y les aseguro que al igual que mi, este puñado de millennials de raza negra no sufrieron nada de esa esclavitud, así que no me vengan con ese argumento más usado que una prostituta en día de san Valentín

Y lo más ridículo en mi opinión era oír a los católicos opinar del tema, que no me jodan con todo ese palabrerío que su religión hace algunos años traficaba con esclavos negros

Y lo que más odiaba era que los noticieros literalmente me acosaban, no me dejaban en paz, siempre me trataban de hacer sus odiosas preguntas:

+ ¿Qué opinaba de la raza blanca?

+ ¿Quisiera ver muerto al asesino de su hermano?

Me hacían esta clase de preguntas todo el tiempo que me lograban ver, ¿Qué querían que les contestara?

----odio a la raza blanca, son unos pedazos de mierda, lo juro por el tatuaje de mi dios Nelson Mandela, las asesinare a todos, porque sin importar que muchos de ellos me ayudaron en mi vida, los odio, no sé porque los odio, ¡¡PERO LOS ODIÓ!! De hecho formare un nuevo grupo parecido al ku klux klan, pero en vez de quemar negros y vestir con túnicas blancas, quemaremos blancos y llevaremos túnicas negras---

Supongo que esa era la respuesta que quería que yo hubiera dicho, pero de mi boca no iba Salir tal pendejada

Llego finalmente el día del juicio,

Tenía un extraño sentimiento, no sabría describir lo que sentía en ese momento, pero la causa de tal sensación era que finalmente iba a ver cara a cara al asesino de mi hermano

Mi madre no fue

Y no era por demás, aguantar ver al rostro de ese tipo era sensación horrible

Mientras pasaba el juicio

Mi mente estaba dividía en dos partes:

El está ahí, en esa silla deja que la justicia / mávalo, pide permiso para hablar con él a solas,

Se encargue del criminal/y ahí asesínalo

Estará encerrado en la cárcel, durante años/ese pedazo de mierda no merece vivir

Tal vez ahí le den una lección y el tipo/Ni siquiera merece estar en una cárcel

Reflexione sus actos/tiene que estar en la morgue

Merece una segunda oportunidad /que se pudra en el infierno

Me debatía entre esos dos pensamientos

El juicio proseguía, todo estaban en contra de ese tipo, había muchas pruebas que demostraban su culpabilidad

Algo que descubrí fue que mi hermanito, no fue el único, ni el primero, ni el último

El había asesinado a mas como Michael, pero a ¿Qué me refiero con esa afirmación?, el asesino había matado a más jóvenes negros, el era un puto racista, se le notaba hasta en la forma en la que me miraba

Al final el juicio duro unas horas, el sujeto fue declarado culpable y sentenciado a cadena perpetua

Dos policías lo escoltaron a otra habitación antes de procesarlo y

llevárselo a prisión

Yo le rogué al juez una oportunidad para hablar con ese hijo de puta, ya sé que era un racista, pero quería saber ¿por qué de entre todos los negros del barrio lo tuvo que elegir a mi hermano?

Finalmente el juez me dio cinco minutos a solas con el criminal para hablar

Llegue a la habitación, el asesino estaba esposada a una barra metálica, los policías salieron y me dejaron a solas con ese sujeto

Camine unos centímetros con dirección hacia el

Me quede callado durante unos segundos, la furia crecía en mi, quería golpearlo hasta matarlo, pero trataba de controlarme

Luego de reflexionar le pregunte:

--¿Por qué a mi hermano? ¿Por qué lo elegiste?---

El fijo su mirada directamente en mis ojos, inspecciono con su vista todo mi cuerpo

Nunca vi unos ojos que transmitieran tanto odio

El entonces me contesto:

---yo no habla con simios como tu—

Lo dijo de una manera tan cruel, no creo que haya sentido remordimiento alguno por decirme esto

No sabía que decir, no creo que un insulto mío le iba a afectar, así que procedí a hablarle lo mas clamado que podía

--respondeme